
Esta semana, a deputada estadual Paulinha esteve 
em Criciúma para cumprir agenda no Sul do Estado. 
Durante a visita, deu posse à nova executiva do Podemos 
no município, fortalecendo a organização partidária 
e preparando o partido para os próximos desafios 
eleitorais. Assumem a nova executiva municipal: o 
presidente Juliano Colombo, o vice-presidente Edgar 
Pereira, o secretário Paulo Sérgio Souza Ponciano, o 
tesoureiro Roberto Cláudio Lodetti e a Presidente Mulher, 
Aline Rosa do Nascimento.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

O Republicanos realizou um importante ato político no 
Hotel Faial, em Florianópolis, esta semana. Com a 

presença do presidente nacional do partido, deputado 
federal Marcos Pereira, do presidente estadual e 
deputado federal Jorge Goetten e do governador 
Jorginho Mello, uma das presenças mais comentadas 
foi a do prefeito da Capital Topázio Neto (PSD) que já 
foi filiado ao partido. Ficou no ar a impressão de que 
vem por aí mais uma jogada de Jorginho visando a 
sua reeleição com uma possível volta de Topázio para 
o partido. E que deu essa “deixa” foi o próprio Jorge 
Goetten ao comentar que a presença de Topázio ali 
poderia ser um prenúncio. 

O evento serviu para marcar ainda uma nova fase 

de crescimento da legenda em Santa Catarina, com a 
chegada de novas lideranças municipais e estaduais 
ao partido. A expectativa do Republicanos em Santa 
Catarina é eleger de quatro a seis deputados estaduais 
e de dois a três deputados federais em 2026. Esses 
números podem crescer ainda mais, segundo Jorge 
Goetten, caso o governador de São Paulo, Tarcísio 
de Freitas, se lance como candidato à presidência da 
República, o que deve impulsionar a sigla nacionalmente 
e fortalecer o partido no Estado.

No evento, os discursos foram bem alinhados em 
apoio à reeleição de Jorginho. Aliás, há algumas 
semanas a Coluna entrevistou Goetten, que já havia 
deixado bem clara a intenção.

O trunfo de Jorginho com o Republicanos

Podemos em Criciúma

Foto: Asses. Comunicação
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

SC na Colômbia
Com foco na internacionalização de indústrias de 

Santa Catarina e da promoção do estado como destino 
diferenciado para investimentos, a Federação das 
Indústrias de SC (FIESC) realiza entre 7 e 9 de julho o SC 
Day Colômbia.

O evento começou na segunda, 7, com um jantar com 
o embaixador do Brasil na Colômbia, Paulo Estivallet 
de Mesquita. Na terça-feira, empresários brasileiros e 
colombianos se reuniram para uma apresentação sobre 
o estado e um debate sobre as oportunidades de negócio 
entre SC e o país latino-americano, diante da nova 
agenda geopolítica global. Ainda na terça, as indústrias 
catarinenses participaram de rodadas de negócios com 
potenciais parceiros e, nesta quarta-feira, a comitiva 
catarinense visita a AgroExpo, feira do setor agropecuário 
que conta com 600 expositores e espera reunir 200 mil 
visitantes em Bogotá.

BRDE
Importante parceiro na política de diversificação de 

recursos que o Banco Regional de Desenvolvimento do 
Extremo Sul (BRDE) adotou nos últimos anos, o Novo 
Banco de Desenvolvimento (NDB) reuniu governos, líderes 
empresariais e parceiros para debater os impactos da 
cooperação multilateral no crescimento econômico e social 
nas nações do Sul Global. A 10ª Reunião Anual do NDB, que 
aconteceu no Rio de Janeiro (RJ), abordou os desafios de 
financiar o desenvolvimento sustentável e o apoio ao setor 
da inovação nos países emergentes. O diretor-presidente 
do BRDE, Ranolfo Vieira Júnior, e o diretor Financeiro do 
banco, João Paulo Kleinübing, participam do encontro do 
NDB.

A primeira operação entre o BRDE e o chamado Banco 
do Brics, há pouco mais de dois anos, representou 134,6 
milhões de euros em linhas de financiamento em obras de 
infraestrutura urbana e projetos sustentáveis.

Reforço na segurança
O governador Jorginho Mello anunciou o início de uma nova etapa de testes do sistema de reconhecimento facial, 

agora integrado ao uso de drones, durante grandes eventos no estado. A operação é conduzida pela Secretaria de 
Estado da Segurança Pública (SSP-SC) e tem como objetivo ampliar a capacidade de monitoramento e garantir mais 
proteção em locais com grande circulação de pessoas. O primeiro uso da tecnologia será durante as comemorações 
do aniversário de Balneário Camboriú, nos dias 19 e 20 de julho. Os drones com câmeras de reconhecimento 
facial estarão em operação como apoio às forças de segurança, monitorando em tempo real os pontos de maior 
concentração de público.

Além disso, o sistema com câmeras fixas vai operar durante a Festa da Tainha, em Balneário Barra do Sul, dos dias 
10 a 14 de julho. Os testes fazem parte de uma série de estudos de viabilidade técnica realizados pela SSP antes da 
implantação definitiva do sistema em outras cidades do estado.

Posse
A Celos empossou, na última segunda-feira, 7, os novos membros dos Conselhos Fiscal e Deliberativo para o biênio 

2025–2027. No Fiscal, assumiram como titulares Fernando Yamakawa e Marilise Granemann, com Patricia Mendes da Silva 
eleita presidente. No Deliberativo, tomou posse Rogéria Rodrigues Machado. A nova composição reforça o compromisso da 
entidade com uma gestão técnica e sustentável.


